
REUNIÓN DE COMISIÓN DIRECTIVA – COPIA DIGITAL DE ACTA

SESIÓN N°110. En la ciudad de Villa María, hoy 03 de noviembre del año 2022, siendo
las 19 horas se reúne la comisión directiva de ADIUVIM estando presentes: el
Secretario General Nahúm Mirad, la Secretaria Gremial María Lorena Alonso, el
Secretario de Comunicación Diego Garofani y la vocal titular Rosa Natalia Ingaramo.
Los temas a tratar son: a) lectura del acta anterior para su eventual aprobación; b)
gastos gremiales; c) notas recibidas; d) elecciones delegados y delegadas; e) situación
de Soledad; f) Afip
Luego de la lectura del orden del día, se procede a dar tratamiento de los temas en el
orden indicado.
A) Se da lectura al acta anterior y se aprueba por unanimidad.
B) La secretaria gremial, a pedido de la secretaria de finanzas, comenta que se
afrontaron los siguientes pagos: 01/11 $25.000,11 pelotas aporte para caminata unvm;
01/11 $3.500 subsidio por actividad academica; 01/11 $2.750 gastos representacion
gremial; 01/11 $1.500 reintegro por gasto para residencia; 01/11 $24.000 compra
yerba; 01/11 $5.693,26 gastos representacion gremial.
C) Se da lectura a la nota del afiliado Matías Giletta notificando que no le fue posible
utilizar el dinero asignado como subsidio para la actividad académica prevista y
quisiera saber. En este sentido solicita poder usar lo transferido para costear otra
actividad académica. Se aprueba el cambio de destino de fondos con el compromiso
de presentar los comprobantes respectivos. Por otro lado se da lectura a la nota
presentada por el afiliado Jorge Foa Torres solicitando el acompañamiento de Adiuvim
en la realización de las Jornadas Izquierdas Lacanianas a través de la reserva de
ambas residencias del 14 al 18 de noviembre, y costeando los coffee breaks del
evento por un monto de $50.000. Se aprueba el apoyo a la actividad.
D) En referencia a las elecciones de Delegados que se realizarán el próximo 9 de
noviembre, se recibe la nota de la afiliada Susana Roitman presentando su renuncia al
cargo de miembro de la Comisión Revisora de Cuentas en cuanto es incompatible con
su postulación a delegada por el IAPCS en la Sede Córdoba. Se acepta la renuncia.
E) El Secretario General informa que Soledad continúa con problemas de salud. A raíz
de esto, sale a la luz una irregularidad en el alta de la obra social, por lo cual pese a
los aportes, la misma nunca fue concretada por un error en la elección de la obra
social. En este sentido, y atentos a la situación de vulnerabilidad en que se encuentra
Soledad, se resuelve costear desde el gremio la asistencia médica a la compañera
hasta que su salud se reestablezca y pueda reincorporarse a las actividades en las
residencias. Además, con el dinero en caja dejado luego de cobrar el cheque de
$10.000 por la compañera de administración, se abonará la limpieza, lavandería y
otros gastos diarios.
F) En vista de una notificación enviada desde Afip sobre una deuda de intereses sobre
el pago de Ganancias, la secretaria gremial informa que habló con la contadora y está
trabajando para saldar la deuda y regularizar la situación. Próximamente enviará las
boletas de pago.
Sin otro tema por tratar, se da por finalizada la reunión a las 20:15hs.


